

ゆんたくひろば Vol.12

～発行～
琉球國祭り太鼓
関東事務局

〒166-0011 杉並区梅里2-40-5-103
☎/FAX 03-3317-5546
<http://maturitaiko.tripod.co.jp/>

關東地區長、各支部長年頭挨拶

平成14年度

新しい年度を迎え
志しも新たに精進して行きます！

早春の桜が爛漫の候も過ぎ
る花を惜しむ今日この頃、ゆん
たくひろばをご購読の皆様にはま
すますご健勝のこととお慶び申
し上げます。我が琉球國祭り太
鼓関東地区は四月に入り暖かく
なるにつれ、イベントも本格的
な活動に入つて参りました。
ゆんたくひろばをご購読の皆さ
ん、そしていつも声援に駆けつ
けて頂いている皆さんいつも本
当にありがとうございます。こ
れからも末永くご声援お願ひ申
し上げます。

さて関東地区を結成してから
早六年が過ぎました。思い起こ
せば、ここ東京で何もない無の
状態から借金をして購入した十
個の太鼓で、がむしゃらに練習
し、沖縄へも幾度か足を運び演
技を教わり、またビデオに収録
し東京に持ち帰るなど、毎日ど
んな場所でも練習に励んだこと
をついこの間の事のように思え
ます。最初の一年目は、イベン
トの依頼を受けてない場所や公
園など、色々な場所でエイサー
を披露し、一人でも多くの方々
に沖縄の風を伝えたく一生懸命
太鼓を叩いてまいりました。二
年目には演技により磨きをかけ
、以降、自らの力で大勢の人々に
見てもらいたく三周年、五周年
という自主公演も行つてきました。
これも大勢の方々のご支援
のおかげと、心から感謝致して
あります。しかし、人間はいつ
しか初心を忘れしまうことがあ
り、現在関東地区メンバーの中
にもイベントの依頼があるとい
うこと感謝の気持ちを忘れて

しまう者や、「心・技・体」全てに於いて支部のあるべき目標が低下しつつあります。この現状をいかに改善し、新たな気持ちは持つて、今後の活動を続けます。私達団体は、プロ集団ではありませんが、できる限りプロ意識を持ち、太鼓を叩く努力をして参りました。この六年の間に多くのメンバーが入団し、また卒業していく者もあります。学業や仕事をしている中、練習でクタクタになり、辛いと感じることがあつても、イベントで皆様の前で演技することによつて笑顔がこぼれ、その笑顔に魅せられたお年寄りの方、若者から子供まで多くの方に喜んで頂くことで、私達自身感動を得ることができました。しかし現在、プロではないあくまでも趣味の団体という壁に直面しております。私が関東の長としてやつていいくにはやはり生半可な気持ちで、皆様の前で披露する訳にはいかないと考えてあります。



日々研鑽。
演技チエツク、指導に終わり無し

3 2 1
迎恩の心を拠り所に沖縄の精神を尊ぶこと
「心・技・体」全てに於いて磨きあげること
伝統ある芸能としつつも、他の演芸も学び独自性を創り上げること

以上を掲げ琉球國祭り太鼓関東地区を向上させていくことに邁進していくべきだと思いますので、今後とも皆様の厳しくも暖かくご指導をよろしくお願ひ致します。



関東地区長
水野順一郎

動、助言など、ただ太鼓の先輩としてだけではなく社会人生の先輩としてメンバー達の悩みに答えていけるよう成長して行きたいです。

部員の数も多くなり統率ということが難しくなつてきてあります
が、メンバー達の太鼓にかける情熱を100%發揮できるような環境作りを目指し頑張つて
いきたいと思いますので今年もよろしくお願ひいたします。

す。沖縄の地ではないここ東京で沖縄の人々以上に、国内を始め世界の人々に向けてエイサーを発信し続けたいと思ってあります。それほど強い郷土意識を持つていて、自分自身も私はこの強い信念から次の理念を改めて掲げ、これから関東地区のメンバーを引っ張っていくことを思っています。

賜物であります。感謝申し上げる次第でございます。

さて、東京支部においては二ユーフェイスが同時期にたくさん入部してきましたためにかつてないほどの“バチ回し隊”で日々練習場がにぎわつてあります。最近までまだ新人だと思つていたメンバーたちも、いつのまにか後輩の指導に当たつている頼もしい先輩になつてきてあります。

私自身はというと、今年は自身への構造改革ということでお10代や20代のメンバー達に追い越されないように体力アップ、筋力アップ、シェイプアップ、そして演技力アップを目指しがんばつていきたいと思つております。

また、リーダーとしては、全体を見回しながら適格な判断や行動、助言など、ただ太鼓の先輩としてだけではなく社会、人生の先輩としてメンバー達の悩みに答えていけるよう成長して行きたいです。

部員の数も多くなり統率ということが難しくなつてきておりますが、メンバー達の太鼓にかける情熱を100%發揮でくるような環境作りを目指し頑張つて行きたいと思いますので今年もうろしくお願ひいたします。



東京支部長
伊保忠義



神奈川支部長
中村 喜二

定期だつた神奈川支部の練習もようやく曜日、場所共に定着してきました。メンバーも少ないながらも固定し、新しいメンバーが今まさにデビュートの依頼も増えてきて着々と活動を広げつつあります。ところで、昔から横浜は貿易港として広く海外との文化交流がありました。そうした縁があつてか、横浜を練習の拠点としている私達の支部は、今年の3月よりペルー支部からメンバーを迎えるなど国際色豊かな支部となりました。新メンバーを迎えるこれらも、広く意欲的に活動を拡張していくきたいと思います。つきましては、神奈川県内のイベントを充実させていきたいので、耳寄りの話がありまします。興味のある方は是非御連絡いただければ幸いです。また、メンバーで特に若い人材も合わせて募集しているから御連絡いただければ幸いです。また、メンバーで特に若い人材も合わせて募集しております。興味のある方は是非御連絡ください。今後とも皆様の御指導御鞭撻の程お願い致します。

ふれあい、エネルギー、感動

「ひじいじか」メンバーとの共演。イベントで関わった人たちからもううるうる贈り物はいろいろありました。



三月一日、この日は一つのイベントがありました。早朝、みんな眠い目をこすりながらの集合！まず最初に向かつた場所は、清瀬の養護学校。今回沖縄に修学旅行に行くため、その事前学習にということで私たちが呼ばれました。実はこちらの生徒さんたちも沖縄好きの先生のもとエイサーを踊つたりするようで、公演はみんなでカチャーシーをしたり太鼓を叩いたりと、とても盛り上りました。

公演後、なんと生徒のお母さんたちが手作りのカレーライス、それにサーティアンダギ

バーを用意してくれていてメンバーは大喜び！もちろん味は格別のものでした。特にサンタ・アンダギーは沖縄出身のメンバーも絶賛するほどの味。あいしい昼食にみんな大満足していたら・・・今度はなんど生徒さんたちが手作りの三線を弾きながら「ていんさぐぬ花」をうたつてくれたのです。思いがけない素敵なおもてなしにメンバーは感激！沖縄を通してこういつた暖かいふれあいができるつていなあーと感じました。そして午後・・・次に向かつた先は日野市の高幡台小学校。今回残念なことに閉校してしまってるので、その記念行事に祭り太鼓にぜひ叩いてほしい、また、こちらの生徒さんたちも代々エイサーをやって一緒に叩きたいといふことでした。

☆☆メンバー募集のお知らせ☆☆

東京支部、神奈川支部ではメンバーを隨時募集しています。祭り好きで体力に自信がある健康な若い男女大歓迎です！やりたいと思つた方はもちろん、迷つている人も是非連絡下さい。練習、イベントの見学からどうぞ！気軽に声を掛けて下さい。練習は厳しいですが、それ以上の得るモノはありますよ。

東京支部長

伊保：090-2632-1513
神奈川支部長
由村：090-1659-8392

目標は大きく、夏にはロマンスを・・・

現在神奈川支部のメンバーはウチナンチュ（沖縄出身者）が沢山いるわけではあります。沖縄好き、エイサー好きの本土の人間が大半を占めています。といつても十数名の



に私たちにエネルギー与えてくれました。高幡台小は、今度近くの小学校と統合して新しく『夢が丘小学校』として生まれ変わるけれど、このパワーがあればきっとさらに素晴らしい小学校になるに違いないとメンバー一同確信したのでした。がんばれ、未来を担う子供たち！！



斎藤
哲也

支部ですが・・・。練習を火曜日と木曜日を基本に週2回、横浜市内の公共施設で精進に励んであります。これからのお目標は神奈川県内のイベントや突発的なゲリラなど太鼓を叩く機会があれば数多く参加することです。そして行く行くは大きなお祭りに毎年毎回出演させていたいだき、より多くの人に観ていただき、ただくことを目指したいと思っております。

つきましては自分もやつてみたいと思う方、これから夏に向けますます暑くなりますが、今年の夏は沖縄に染まつてみませんか?さあ!私、斎藤とと一緒に太鼓を叩きましょう。そして1年を通して新しい沖縄を、新しい夢を一緒に探しめよう!

お花見 DE ゲリラ いっぱいの「ありがとう!」 in



何があるか解らない、自分達がどう見られているのか、どう評価されているのか・・・そんな生の評価を感じる瞬間がゲリラには溢れています。協力して下さった皆様に感謝

桜の花も一番華やかに咲き誇るお花見日和の日曜日、三月二十四日。祭り太鼓恒例のお花見グリーライブに行つてきました！場所は都内某公園。駐車場や公園の周りはお花見に来た人たちの車でいっぱい。そんな中、祭り太鼓のハデハデのバスは駐車できずに困つていった。そんな時、比較的大きなガレージで車の修理をしていた男性に地区長水野が

少しの間駐車できるようお願いしてみると、自分の車を移動させてまでガレージを貸してくださいました。もう、ここではグリラライブできないかとも思つていたメンバーに、も笑顔が・・・（ヨカッタ）何かお返しを・・・と思いバスに乗ついていた「ちんすこ」、「黒糖」と（ヨカッタ）。そんなこんなで、無事グリラ

じゃじゃーん!! 1月23日、たつ待望のこつしーとゆーみーのジユニアが誕生しました(たしか前回のゆんたくで結婚の報告をしたばかり・・・)。おめでとう! 元気な男の子で、名前は「和哉」くん。まだまだ若い二人、これから子育てに奮闘すると思いますが、皆様暖かく見守っていきましょーう!!

祝☆出産

=募金のお願い=

いつも祭り太鼓の活動に御理解、御協力頂きましてありがとうございます。祭り太鼓関東地区もお陰様で創立から5年を迎えることが出来ました。新しいメンバーも加わり、今まで以上に沖縄の文化、芸能を広く伝えていきたいとメンバー一同張り切っております。しかしながらアマチュアの団体ゆえ運営資金のやりくりにはいつも頭を悩ましております。もし私達の活動に御賛同していただける方がいらっしゃいましたら下の口座にて御寄付を受け付けておりますので宜しくお願ひ致します。。

三井住友銀行 四ツ谷駅前支店 琉球國祭り太鼓東京支部
普通 8043997 代表 水野 順一郎



役を私が演るのは思いも
らぬことでした。

会場に入り、衣装に着替え化粧をし、手前味噌ながらながなが格好もつき、いよいよ出演。観客の方々は、私の方を見て楽し気に笑い、お酒を勧めてくださつたりしました。さらには一緒に踊つたりする人もいれば、逆にむつとして

いる人、逃げて行く人、様々
な方がいました。
初めてのチヨンダラーは私に
とつて楽しい一時でした。な
かでも印象に残つたのは、稻
嶺県知事が一緒に力チャヤーシ
ーをしてくださつたことです。
。今回のチヨンダラーは、はじ
め少し恥ずかしい感じがあ
りましたが、慣れてくると楽
しく走り回れるようになり、
また機会があれば是非、挑戦
したいと思いました。

山
げ
ん

つてしまつのでその背中を遠くの方からそろつと見ていたのです。そうこうしている内に船が戻る時間になり港へ向い始めたその時、くじらが大さきくジャンプしたのです！大きなしぶきが遠くのほうでザブンツ！

2尾のくじらが交互に大ジャンプをしている姿！このスゴさは見ていない人には説明が難しいのですが、とにかくその瞬間はすごく感動しました。そのうちにくじら達がもうぐ

☆☆☆イベント情報☆☆☆

4月6日(土)	さくらフェスティバル	国立第三グランド	15:00	
4月7日(日)	マリンフェスティバル	池袋サンシャイン60、1F中庭	14:00	
4月13・14日(土・日)	関東一太鼓祭り	成田山 新勝寺	9:00~6:00	パレード有
4月19日(金)	日本ハム戦 沖縄デー	東京ドーム	6:00	有料
4月21日(日)	旅フェアー2002	幕張メッセ	12:00~13:00	
4月29日(日)	沖縄物産展	大井町丸井2F玄関前広場	未定	
5月3~5日(金~日)	沖縄フェアー	京王よみうりランド 稲城市	2回公演	
5月5日(日)	沖縄物産展	京王百貨店 催し物会場	14:00	
5月6日(月)	沖縄物産展	京王百貨店 催し物会場	11:00~16:00	
5月9日(木)	日中友好30周年祭	東京国際フォーラム Aホール	未定	
5月12日(日)	沖縄バインアップキャンペーン	銀座数寄屋橋宝くじ売り場前	未定	
5月18・19日(土・日)	沖縄物産展	そごう八王子 催し物会場	未定	
7月20日(日)	上野夏祭り	上野中央通り・不忍公園	18:00~	パレード有
7月27日(土)	田無サマーフェスタ	田無駅前通り	未定	
7月28日(日)	富士山太鼓祭り	富士山御殿場口5号目登山口	15:00~20:00	
8月3日(土)	仙川おらほ祭り	京王仙川駅周辺	未定	パレード有
8月3・4日(土・日)	沖縄物産展	伊勢丹府中店 玄関前広場	未定	
8月13・14日(火・水)	徳島県阿波踊り	徳島市内各桟敷場・他多数	未定	パレード有
9月1日(日)	全島エイサー祭り	沖縄市コザ運動公園	未定	
9月・10日	新宿エイサー祭り	新宿通り	未定	
9月・10月	銀座まつり	銀座通り	未定	

*各イベントの詳細につきましては祭り大鼓関車事務局へお問い合わせ下さい。

尚、携帯電話への問い合わせは仕事の関係ヒタ方以降にお願い致します。

イベントによって期日を前まで内容が確定しないときはお詫びしますのでご了承下さい。

今春は、観測史上一番早い
の開花になりました。このい「櫻
ゆんたく広場」が皆さんのお手
に届く頃にまだ花は残つてい
るでしょうか？沖縄ではすで
に

私は大体1月～3月の間にある
みたいですが、沖縄で旧暦の
2月（3月）になると二月風
廻（にんがちかじまーい）と
いって台風に近いくらいの強
風が吹く日が多く、そんな時
は船が出せないそのので、
1月、2月がいい時期なのが
もしかません。沖縄に行つて

編集後記

くじらを見られる時期なら会
いにいってみるのもいいかも
しれませんね。それでは、あも
なたの幸運を祈つています。あ